

Uganda-Update

17.April 2018



Liebe Leser, im Rahmen der letzten FCM-Reise nach Uganda im März 2018 haben wir uns auch vor Ort vom Fortschritt des von uns finanzierten Küchenneubaus bei unserer Partnerorganisation IGWBM (In God We Believe Ministries) überzeugt, der mittlerweile fertiggestellt werden konnte und gut genutzt werden kann. Die alte Küche hatte noch nicht mal mehr den ugandischen Hygiene- und Sicherheitsstandards Stand gehalten.

Die neue Küche ist nun fertig und in Betrieb, aber die Kosten dafür konnten noch nicht aus Spenden gedeckt werden. Wenn Sie uns dabei unterstützen möchten, würden wir uns sehr freuen.

Auch war es uns möglich, IGWBM mit einer weiteren Sachspende zu unterstützen:: Wir konnten nochmal 10 Moskitonetze kaufen und somit einen besseren Schutz der Kinder vor Malaria ermöglichen.

Desweiteren freuen wir uns sehr über die positive Resonanz unserer Spender zur diesjährigen Aktion „Von Kind zu Kind“ – sie verlief sehr gut, und wir konnten vielen Kindern in Uganda und Malawi eine Freude bereiten.

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21